



LÃ¶sch-Di-Aus-Party in Greimharting – II

Beitrag

Ganz hervorragend besucht war die â??LÃ¶sch di aus â?? Partyâ?? der Jugend Feuerwehr Greimharting und der Greimhartinger Jugend. Beide hatten zur Party eingeladen und so bot das abwechslungsreiche Programm anlÃ¤sslich des JubilÃ¤ums zur Feier 150 Jahre Greimhartinger Feuerwehr auch eine Abendveranstaltung fÃ¼r die Jugend oder jung gebliebene.

NatÃ¼rlich war im groÃen Festzelt gegen 21 Uhr noch nicht viel auf der TanzflÃ¤che los und auch die beiden Djs kamen erst spÃ¤ter. Doch die Veranstalter hatten mit einem Bierpong-Turnier den richtigen Einstieg und zahlreiche Teams traten gegeneinander an. Die Teamnamen boten schon einige Lacher und verwiesen augenzwinkernd, wer da gegen wen antrat. So die â??Bierbecherbrecherâ?? gegen die â??Fuizenbieratenâ?? oder die â??Durstigen BierkÃ¼heâ?? gegen die â??Spritmonsterâ??.

Bericht und Bilder: Alexander Dachs –Â Gut besucht war die â??LÃ¶sch di aus Partyâ?? mit den beiden Djs â??Habe & Dereâ?? in Greimharting im Festzelt der Feuerwehr anlÃ¤sslich ihres JubilÃ¤ums zum 150jÃ¤hrigen Bestehen.



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Greimharting
3. MÃ¼nchen-Oberbayern
4. Party
5. Rimsting